

04. Dezember 2011

Blindes Vertrauen zu Anlageberatern führt jährlich zu Milliardenverlusten

Verbraucher, die ihren Banken oder Finanzvermittlern bei der Geldanlage blind vertrauen, verlieren jedes Jahr Milliarden. Denn immer wieder schwatzen ihnen Berater hochriskante Geldanlagen auf, obwohl die Kunden ihr Geld eigentlich sicher anlegen wollten.

Quelle: ARD Ratgeber Geld hier weiterlesen

Guido Lenné

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné. Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! <u>Kontaktieren</u> Sie uns. Oder vereinbaren Sie <u>hier online einen Termin</u> für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.



- Facebook
- <u>Twitter</u>
- WhatsApp
- E-mail

Zurück